

◇『行きたい、通わせたい、育てたい』地域とともにある野尻小学校◇

野尻小学校
学校通信

きら・にこ・ぐん
～いのちを大切にできる子ども～

令和6年度
第5号<9/5(木)>

**夏休みが終わり、1学期後半がスタートしました。
残暑に気を付けて学習や運動を頑張りましょう！！**

37日間の長い夏休みが終わり、8月26日(月)から1学期後半がスタートしました。まだ、残暑が厳しいので、熱中症や体調管理に気を付けて頑張ってください。
さて、先週は、台風10号の接近により、28日～30日まで、3日間の臨時休業となりました。野尻小は、体育館や児童玄関の一部が雨漏りしたり、樹木の細い枝が折れたりするなど、ほぼ被害はない状況でしたが、突風や土砂崩れなどにより被災された方々に、心よりお見舞い申し上げます。
また、8月8日の夕方には、日向灘を震源とする「大きな地震」が発生しました。9月4日(水)の3校時に、地震を想定した「避難訓練」が行われ、子供たちも真剣な態度で訓練を行うことができました。
災害は、必ず起きることを忘れずに、「防災意識」、「非常時の備え」を高めて、準備をしておくことが大切です。

◇「食のおくりもの～事前学習」・6年生(7/18)

7月18日(木)に、6年生が夏休み期間中に取り組む食育～「食のおくりもの」の事前学習を行いました。担任の米村先生と、栄養教諭の佐藤先生とチームで協働授業を行い、佐藤先生からは、「弁当づくり」に取り組む際に、気を付けるポイントや考えることを教えていただきながら、楽しく学習することができました。



<写真は、6年生～佐藤栄養教諭とのTTによる食育学習>

「ぼくのなつやすみ」 野尻小1年 黒木 愛一郎

ぼくのなつやすみのいちばんのおもいでは、そうめんながしです。えびののおじいちゃんが、たけをきって つくってくれました。いちばんまえてとりました。ミニトマトもながしました。つめたくて おいしかったです。
そうめんながしのあとに、スイカわりをしました。さいしょに、ぼくがたたきました。みんなでスイカをたべました。おいしかったです。
なつやすみのさいごに、おかあさんとハンバーガーをつくりました。ハンバーグをつくるのがたのしかったです。かぞくみんなでたべました。
なつやすみは、おいしいものがたべられて たのしかったです。

※ 裏面には、夏休み中に子供たちが各家庭で取り組んだ「食のおくりもの」の様子等を掲載していますので、ご覧ください!!各家庭のご協力に、心よりお礼申し上げます。

◇『食のおくりもの』～おいしくできたよ(夏休み)

夏休み期間中に、「食育～食のおくりもの」の実践に、多くの子供たちが取り組んでくれました。

各家庭で作ったメニューには、カレーやサラダ、ハンバーガー、オムライス、家族のために作ったお弁当など、いろいろな工夫のある取組が見られました。

栄養のバランスを考えたり、食べる相手の好きな食材を取り入れたりするなど、子供たちが、楽しんで調理に取り組んだ様子が伝わる活動でした。食材を生産する人や調理する人への感謝の気持ちを感じることができました。



◇6年生:「食育～お弁当づくりにトライ」



☆ 6年～上園 悠菜さん ～ トップギ、ヤンニョムチキン、チーズハットクを作りました!!

<取り組んだ感想>

- 小学生最後の「食のおくりもの」だったので、楽しんで作りました。家族みんなが食べれるからさを工夫しながら作りました。少しからかったけど、みんな「おいしい」と言ってくれたのでよかったです。楽しかったです。

☆ 6年～山下 希苺さん ～ ごすモー丼やチキンチキンごぼう、玉子焼きなどが入った栄養バランスや彩りのよいお弁当を作りました!!

<取り組んだ感想>

- 5年生の時より上手にできたのでよかったです。お弁当を作るのは大変だなと改めて思いました。夏休み中は、毎日お母さんがお弁当を作ってくれているので感謝したいと思います。